
22

Мнение специалиста

 avtor@lawinfo.ru

ГРИБ
ВЛАДИСЛАВ ВАЛЕРЬЕВИЧ, 
ректор Института международного права 
и экономики (ИМПЭ) имени А.С. Грибоедова, 
заведующий кафедрой правовых основ управления 
Московского государственного института международных
отношений (университет) Министерства иностранных дел 
Российской Федерации (МГИМО МИД России),
член-корреспондент Российской академии образования (РАО),
заслуженный юрист Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор

Правовые и организационные основы 
участия научной общественности
в выработке государственной политики 
в сфере образования и науки



DOI: 10.18572/1812-3929-2021-4-2-10

Гриб В.В. 
Правовые и организационные основы участия научной общественности в выработке государственной политики в сфере об-

разования и науки
В статье рассматриваются правовые и организационные вопросы участия ведущих общественных и некоммерческих организаций в 

сфере образования и науки в выработке государственной политики, среди которых автор выделяет Российское профессорское собрание.
Анализируются основные формы работы таких организаций и взаимодействие с органами государственной власти.
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Legal and Organizational Grounds for the Participation of the Scientific Community in the Development of the State Policy in Education 
and Science

The article reviews the legal and organizational issues of the participation of the leading public and non-profit organizations in the sphere of 
education and science in the development of the state policy, among which the author singles out the Russian Professor Assembly.

The publication analyzes the main forms of their operations and cooperation with government authorities.
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